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COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE 

LUNDI 7 MARS 2022 

Accueil par M. Jean-Claude JOUANNO, Président du Comité́ Départemental Olympique et Sportif Rhône 
Métropole de Lyon  

Ouverture de l’Assemblée Générale Ordinaire à 19 heures, le quorum étant atteint.  

Le Président Jean-Claude JOUANNO remercie les Présidentes, les Présidents, les Dirigeantes, les Dirigeants 
des 50 Comités Départementaux présents pour cette Assemblée Générale. 
 
Il présente les Personnalités : 

• Evelyne GLAIZE  représentante du CROS AURA, 

• Franck RIGON Président du CDOS de l’AIN,  

• Jean Meunier Président des Médaillés Jeunesse et Sport. 
 
 Il tient à rappeler nos Valeurs : 

• de l’OLYMPISME : Excellence, Amitié, Respect  

• du SPORT : l’Équité, le Travail d’Équipe, l’Égalité, la Discipline, l’Inclusion, la Persévérance, la 
Tolérance et le Respect… 

 
« Quelque chose qui me tient, aussi, beaucoup à cœur, le DEVOIR DE SOLIDARITÉ des Comités « les plus 
grands envers les plus modestes » pour participer à NOTRE SEMAINE OLYMPIQUE…. et je pense à tous les 
plus importants du CDOS RML car nous sommes une FAMILLE….. MONTRONS QU’ELLE EST VRAIMENT 
BELLE.  
 
Je vous remercie pour votre attention. Bonne Assemblée Générale à toutes et tous. » 

 1. ADOPTION DU PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 30 Janvier 2021  

Aucune remarque n’étant à noter, le nouveau Secrétaire Général Pierre MATHIEU soumet au vote le procès-
verbal de l’Assemblée Générale du 30 janvier 2021  

CONTRE  0                    ABSTENTION  0 
Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 30 Janvier 2021 est adopté à l’unanimité́. 

2- RAPPORT MORAL de l’exercice 2021 PAR LE SECRETAIRE GENERAL, Monsieur Pierre MATHIEU 

Ce rapport est présenté par le nouveau Secrétaire Général, Monsieur Pierre MATHIEU. Il remercie les élus et 
chargés de mission du comité́ de direction qui ont œuvré́ pour le CDOS RML. 

Depuis l’Assemblée Générale Élective de janvier 2021 les consignes sanitaires n’ont pas permis les réunions 
en présentiel. Le premier regroupement, participation active, s’est fait le 1er juillet 2021, sur le parking du 
CDOS RML pour remémorer quelques éléments des 6 mois passés et partager un moment convivial où 
chacun a fourni sa participation frugale. Nous avons eu la chance de bénéficier d’une longue soirée estivale. 
La nuit a clos ce chaud moment de retrouvailles. 

Le CDOS RML a effectué :  
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• Quatre Réunions de Bureau   

• Et quatre réunions de CA 

• Une commission financière 

• Une commission Résidents    

• Une Réunion « Casse-croûte olympique » (rencontre le 1er jeudi du mois)  
 
De plus le Président, Monsieur Jean Claude JOUANNO et le Secrétaire Général, Monsieur Pierre MATHIEU ont : 
 

• Soutenu plusieurs Assemblées Générales de Comités Départementaux. 

• Honoré des actions organisées par l’USEP. 

• Monté le dossier pour l’Agence Nationale du Sport «TERRE DES JEUX PARIS 2024 »…avec l’aide 
précieuse, en juillet, de NOTRE Geneviève BONY qui a su mettre à notre profit sa maîtrise et 
classement informatique. Pour mémoire, elle s’occupe toujours de mettre les infos importantes sur 
le Site Internet du CDOS RML. 

• Pierre Mathieu a participé à plus d’une vingtaine de réunions visioconférence. Dont deux avec 
Sésame autisme pour la journée du 2 avril sur le thème sport et autisme. 

• Le président a participé à 51 visioconférences, notamment autour des conditions sanitaires et 
multiples autres sujets. 

• Nous avons eu le 7 octobre, sur le site du Grand Parc Miribel-Jonage, la présentation de notre PROJET 
avec le soutien du Segapal : « Semaine Olympique et Paralympique » pour les Comités 
Départementaux et les ÉLUS du CDOS RML. 

• Organisé un séminaire à AIX-LES-BAINS : lundi 11 et mardi 12 octobre (compte-rendu dans le rapport 
d’activités). 

• Participé à la mise en place de «RUGBY MUSIC LIVE » (manifestation le 9 avril 2022 au Palais des 
Sports de Gerland, sur l’Esplanade et le matin à la plaine des Jeux. 

• Démarché auprès de nombreuses associations, en présentiel où téléphoniquement. 

• Lancé le questionnaire aux Comités pour connaître leurs besoins, espaces et matériels pour l’ACTION 
SPORTS LOISIRS AU GRAND PARC ET LA SEMAINE OLYMPIQUE. 

 
Le Secrétaire Général remercie toutes les personnes de l’Équipe du CDOS RML qui le soutiennent, Geneviève 
BONY qui l’accompagne dans son rôle de Secrétaire Général et les responsables des Commissions qui 
œuvrent sans bruit mais avec efficacité ; 
 
Il a découvert une charge très prenante, au même titre que de nombreuses et nombreux bénévoles à la tête 
des Comités Départementaux.  Nous saluons toutes les présidentes et présidents, plus particulièrement 
plusieurs nouvelles, nouveaux, et vous souhaitons foi dans votre engagement que la pandémie soit annihilée, 
pour retrouver : Sérénité, Courage, Force de Dévouement au service de notre grande et importante Famille 
du SPORT. 

3. RAPPORT D’ACTIVITE 2021 par le VICE-PREDISENT, JEAN PIERRE ROGER 

Monsieur le Vice-Président, Jean Pierre ROGER, a mis en avant les différentes actions et commissions 
réalisées par le CDOS RML durant l’année 2021. 

Les actions et commissions évoquées par le Vice-Président sont les suivants : 

• Séminaire 11 et 12 octobre 2021 

• commission «évènementiel » : dirigé par Monsieur Jean Pierre ROGER 

• commission « sport santé » : dirigé par Monsieur Jacques CAVEZZAN 

• commission « sport et handicap » : dirigé par Monsieur Pierre MATHIEU 

• Activités CDOS RML 

• commission « maintenance du bâtiment » : dirigé par Monsieur Daniel BOTTAZZI 

• commission « réglementation et sécurité » : dirigé par Monsieur Gilbert LAMOTHE 
 

(Voir Annexe 1 : Rapport d’activité) 
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4. RAPPORT FINANCIER DE L'EXERCICE 2021 PAR LE TRESORIER  

Georges Labrosse a lu la lettre envoyée par le Conseil Départemental du Rhône expliquant notamment « que 
nous ne rentrons pas dans leurs critères d’attributions d’une subvention. »  

Quant à la métropole, elle nous attribue une subvention chaque année. 

5. RAPPORT DE L'EXPERT COMPTABLE  

Les comptes 2021 présentés par le trésorier ont été précisés et certifiés par M. Franck LABINTAN, expert- 
comptable du groupe EUREX.  

6. RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES  

Mr Thibault CHALVIN, commissaire aux comptes du cabinet SEGECO AUDIT certifie que les comptes annuels 
donnent une image fidèle du résultat des opérations de l’exercice écoulé́, de la situation financière et du 
patrimoine du CDOS RML.  

7. APPROBATION DES COMPTES - VOTE DU QUITUS  

Le Secrétaire Général du Comité́ Départemental Olympique et Sportif Rhône - Métropole de Lyon demande 
le vote pour approuver les comptes et donner quitus au trésorier. Ce rapport ainsi que les comptes détaillés 
sont consultables dans les locaux du CDOS RML.  

CONTRE  0                       ABSTENTION  0 

Approbation des comptes et quitus donné au trésorier à l’unanimité́.  

8. Convention CDOS RML / Grand Parc Miribel Jonage 

La convention entre la SEGAPAL et le CDOS RML est en cours de finalisation et sera signée ultérieurement   

Le Président a présenté le projet de la semaine Olympique et Paralympique, se déroulant du 22 au 26 Juin 
2022. L’objectif de cet événement est de mettre en avant les comités départementaux mais aussi les 
communes rattachées au Grand Parc. De plus, différents événements prendront place durant cette semaine :  

• Forêt olympique ; 

• Jeux anciens et tournoi inter-villages ; 

• Démonstration des Comités Olympiques et Paralympiques ; 

• Soirée des villages : Comités, Communes, Partenaires… ; 

• Soirées à thème ; 

• Interviews sous forme de podcasts ; 

• Danses du monde ; 

• Rencontres d'Athlètes ; 

• Etc… 

A la suite de la présentation, Alex Panefieu dont le rôle sera d’organiser, en étroite collaboration avec les 
élus, la semaine Olympique, a été présenté aux personnes de l’assemblée. 

 

9. PRESENTATION DU BUDGET PREVISIONNEL 2022  

Ce budget prévisionnel est présenté́ pour un montant de 122 000 €uros.  
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10. REPONSES AUX VŒUX  

Aucune demande particulière n’a été́ reçue. 

11. ALLOCUTION DES PERSONNALITES  

• Franck RIGON, Président du CDOS 01, est très fier du partenariat établi entre le CDOS RML et le CDOS 
01 concernant l’événement de la semaine Olympique et Paralympique. Et nous rappelle que « Seul 
on va plus vite, Ensemble on va plus loin ». 
 

• Evelyne GLAIZE, Représentante du CROS AURA : a mis en avant les différentes formations proposées 
par le CROS Auvergne Rhône Alpes, notamment celle mise en place avec la FFSE. Pour plus 
d’informations : https://crosauvergnerhonealpes.fr/nos-offres-de-formation-et-accompagnements/ 
 

• Jean MEUNIER, Président des médaillés, a averti que « les médaillés » ont été absorbés par 
l’éducation nationale. Depuis 2021, il n’y a aucun retour de leur part, Monsieur MEUNIER appelle 
donc à être patient suite à cette situation. 

12. PRESENTATION DES ENTREPRISES SPORTYNEO ET ATS STUDIOS 

Lors de cette Assemblée Générale Ordinaire, deux entreprises ont eu la parole pour se présenter. 

La première entreprise Sportyneo, représentée par GOUTTEFANGEAS Johan, propose des solutions pour les 
associations sportives et leurs adhérents. Elle permet entre autres de : 

• MENSUALISER le coût de votre Sport 

• RÉDUIRE le coût de votre Sport 

• DÉCOUVRIR des AVANTAGES pour les Adhérents, les Clubs 

• TROUVER un CLUB…  

• PAYER vos cotisations en plusieurs fois  

Pour plus d’informations : https://www.sportyneo.com/ 

La seconde entreprise, est ATS Studios, représentée par Camille CLAMAGIRAND, vous accompagne dans la 
création de votre identité sonore, unifiée et cohérente sur tous vos points de contacts. 
 
Pour plus d’informations : https://www.ats-studios.com/ 

13. CLOTURE DE L'ASSEMBLEE GENERALE  

Le Président Jean-Claude JOUANNO remercie toute son équipe et les comités de la confiance qui lui est 
accordée et donne RENDEZ-VOUS à toutes et à tous du 22 au 26 Juin 2022, au Parc MIRIBEL JONAGE, dans la 
zone Fontanil et Atol pour la semaine Olympique et Paralympique.  Il invite toute l’Assemblée à un moment 
convivial et d’échanges.  

La séance est levée à 20h10 

https://www.sportyneo.com/
https://www.ats-studios.com/

